

Evacuan turistas del balneario cubano Jardines del Rey



La Habana, 6 sep (RHC) La evacuación de turistas del polo de recreo Jardines del Rey, por el avance y proximidad del potente huracán Irma a la costa norte de Cuba, comenzó este miércoles 6 de septiembre, con el retorno a su país de un grupo de canadienses.

Ubicado en los cayos Coco y Guillermo, el balneario será uno de los puntos más vulnerables y cercanos a los embates del meteoro a su paso, el próximo viernes, por el litoral norte de la central provincia de Ciego de Ávila.

Refiere la información de la **agencia Prensa Latina** que, según pronósticos, desde horas tempranas del 8 de septiembre se incrementarán los vientos y marejadas en toda la cayería y se estiman olas entre tres y cinco metros de altura.

Los 17 hoteles de Jardines del Rey hospedan a unos seis mil 400 turistas extranjeros y nacionales, quienes serán evacuados entre este miércoles y mañana. Una parte regresará a sus hogares y otra se llevará a lugares altos y seguros.

El Consejo de Defensa de la provincia avileña afirma que desde esta jornada queda cancelada la entrada de turistas al polo de recreo Jardines del Rey, mientras que las operaciones por el pedraplén se detendrán el viernes en horas del mediodía.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/140613-evacuan-turistas-del-balneario-cubano-jardines-del-rey>



Radio Habana Cuba